

第67回卒業式 3月1日(水)

～卒業おめでとうございます～



【入学時のクラス写真 1A】



【入学時のクラス写真 1B】



【学校祭のクラス写真 3A】



【学校祭のクラス写真 3B】

3月1日(水)、第67回卒業式を行いました。3年間を共に過ごした55名の卒業生は様々な思いを胸に、学舎である羽幌高校を旅立ち、別々の道を歩んでいきます。これからは、自分自身で道を切り拓いていかななくてはなりません。高校生活で得た知識や経験を基に、これからも多くのことを学び、毎日を精一杯過ごしてください。卒業生のみなさんのこれからの活躍を期待しています。

3年生進路決定者による進路講話 2月15日(水)

2月15日(水)に進路実現を果たした3年生7名から1、2年生に向けた進路講話を行いました。

3年生は受験に向けた勉強方法、面接や小論文に向けた練習方法など、それぞれ経験に基づいた取り組みについて、丁寧に発表していました。



1・2学年 スキー授業終了

2月16日(木)で今年度のスキー授業がすべて終了しました。スキーが苦手な生徒も回を重ねるごとに上手に滑ることができるようになり、成長する様子を見ることができました。また、スキー授業を通して、生徒同士の交流も深めることができました。



文化系クラブ展示発表会「文化展」

2月1日(水)から13日(月)の期間に、本校の生徒会執行部・美術部・図書局が、はぼろ温泉サンセットプラザで作品展示を行いました。この文化展は、本校での日頃の活動成果を、保護者や地域の人々に発表する目的で行っています。生徒会執行部は、羽幌高校の1年間のまとめた壁新聞を掲示しました。

11日(土)には、吹奏楽局によるミニコンサートのほか図書局による読み聞かせを行いました。

ご来場いただいた皆さま、ありがとうございました。



2学年 総合的な学習の時間 2月23日(木)

2月23日(木)に2学年の総合的な学習の時間で、講師をお招きし、進路講演会を行いました。前半の講話では、受験や就職の流れや今やっておくべきことなどを教えていただき、後半の話し合いの中では自己分析に基づいた自己PR文の作成を行いました。新年度から本格的にスタートする進路活動に向けて、これからの目標を立てるなど、進路について深く考える良い機会となりました。



部活動結果報告(女子バレーボール部、男女バスケット部)

【女子バレーボール部】

平成28年度 第7回旭川支部バレーボール冬季大会

羽幌 2-0 旭川北高校

羽幌 0-2 旭川大学高校

【男女バスケットボール部】

第27回ファーストカップ兼留萌地区バスケットボール総合選手権大会

- 男子の部
 - 1回戦 羽幌高校 53 - 45 羽幌籠友会
 - 2回戦 羽幌高校 71 - 85 留萌高校 (2回戦敗退)
- 女子の部
 - 1回戦 羽幌高校 72 - 44 ジュンシーズ
 - 2回戦 羽幌高校 56 - 59 留萌高校 (2回戦敗退)

3月行事予定

1	水	第67回卒業式
2	木	期末考査②
3	金	期末考査③
6	月	期末考査④
7	火	北海道高校入試① 生徒休業日
8	水	北海道高校入試② 生徒休業日
17	金	合格発表
24	金	後期終業式・離任式
25	土	学年末休業(～31日)
31	金	新1年生予備登校日



今年度を締めくくる期末考査です。しっかりと学習をして万全の状態で見守りましょう。

新年度に向けた準備をしておきましょう。